

## EQUIPAMIENTO

# Deichmann gana terreno a pie de calle y abre en Oviedo su mayor tienda de España

El nuevo establecimiento del gigante del calzado se encuentra en el número 24 de la ciudad asturiana y cuenta con una superficie de 520 metros cuadrados.

Palco23

15 jun 2020 - 10:43



Deichmann da otro paso en firme en el mercado español. El grupo de calzado, uno de los mayores del mundo en su sector, ha puesto en marcha su segunda tienda a pie de calle en el país y la mayor en todo el territorio, según ha explicado en una nota de prensa.

El establecimiento se encuentra en el número 24 de la calle Uría de Oviedo (Asturias) y tiene una superficie de 520 metros cuadrados. La empresa sumará así tres tiendas en Asturias, ubicadas en Intu Asturias (Paredes) y Parque Astur (Avilés).

El nuevo punto de venta de Deichmann incluye además un espacio de cincuenta metros cuadrados dedicado íntegramente al deporte, donde ofrecerá más de mil pares de *sneakers* de marcas como Adidas, Fila, Reebok, Puma y Skechers. La cadena refuerza así su apuesta por el deporte, un segmento en el que también opera con su cadena Snipes.

Deichmann aterrizó en España en 2010 y cuenta con más de sesenta tiendas en el país, la mayoría ubicadas en centros comerciales y parques de medianas. El año pasado, la cadena dio el salto a pie de calle con la apertura de una tienda en la calle Fuencarral de Madrid. Además, la empresa también opera con una plataforma de ecommerce dedicada al mercado español.

Fundada en 1913, Diechmann tiene su sede en Essen (Alemania) y continúa en manos de la familia fundadora. La empresa cuenta con 4.200 tiendas en treinta países y cuarenta plataformas online.